



En la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional

## Cifuentes recibe al CD Ilunion, el equipo de baloncesto en silla de ruedas tres veces campeón

- Ha conseguido la hazaña de ganar este mismo año la Copa de Europa, la Liga Española y la Copa del Rey
- La presidenta ha señalado que el CD Ilunion ha trasladado al deporte “valores imprescindibles en la vida diaria: la solidaridad, el compromiso, la valentía y el respeto al rival”

**18 de mayo de 2016.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos al CD Ilunion, el equipo de baloncesto español en silla de ruedas que ha conseguido la hazaña de ganar este mismo año la Copa de Europa (en Alemania), la Liga española (en Murcia), y la Copa del Rey (en Málaga).

Cifuentes ha subrayado que el CD Ilunion es un equipo admirable, repleto de talento, de esfuerzo y de espíritu de superación, “unos valores que sitúan a Madrid y a vosotros en lo más alto del baloncesto español y europeo en silla de ruedas”, con un palmarés difícil de igualar: 15 Ligas, 15 Copas del Rey y 2 Champions Cup (Copas de Europa), el máximo título continental.

La presidenta regional ha señalado que el CD Ilunion ha trasladado al deporte “valores imprescindibles en la vida diaria: la solidaridad, el compromiso, la valentía y el respeto al rival”, y ha añadido que su triunfo “es el triunfo del juego limpio, de la deportividad, del trabajo en equipo y del esfuerzo colectivo, señas que se asocian a Madrid y a los madrileños en todo el mundo”.

En este sentido, ha compartido la alegría del equipo con la de los dirigentes, técnicos y, sobre todo, los deportistas que hacen posible los éxitos continuos del CD Ilunion, y ha felicitado también a la Fundación ONCE, al equipo directivo, el equipo técnico, al entrenador y a toda la magnífica plantilla deportiva “que habéis demostrado que hay que perseguir los sueños sin rendirse”.

“Sois un ejemplo de cómo la perseverancia, la lucha y la solidaridad de un grupo puede llevarnos a alcanzar lo que nos propongamos, aportando lo mejor de cada uno para este proyecto común. Y Madrid se mira en este maravilloso ejemplo vuestro y quiere ser ese proyecto de todos. Os reitero mi triple enhorabuena”, ha concluido la jefa del Ejecutivo autonómico.

